

31 nouveaux tests positifs au Covid-19



La Havane, 30 mars, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé 31 nouveaux cas de Covid-19.

Le Dr. Francisco Duran, responsable de l'épidémiologie national au ministère de la Santé, a précisé en conférence de presse qu'il s'agit de 29 Cubains et 2 étrangers.

Ce chiffre porte à 170 les personnes testées positif au nouveau coronavirus dans notre pays.

2 681 personnes ont été placées en quarantaine dans des centres de santé, 91 étrangers et 2 590 Cubains, pour leur surveillance épidémiologique. 29 mille 885 autres sont confinées pour une période minimum de 14 jours chez elles où elles sont suivies par le système d'attention primaire.

Sur les 170 patients testés positifs au Covid-19 153 suivent une évolution clinique stable.

Le Dr Duran a annoncé le décès d'un quatrième patient depuis l'arrivée de la maladie dans notre pays.



Radio Habana Cuba